



# PALMES ACADEMIQUES

Monsieur le Directeur Diocésain, Mesdames et Monsieur les Chefs d'Etablissements,

Mesdames et Messieurs,

En ma qualité de Président de l'OGEC NAZARETH HAFFRETINGUE, j'ai l'honneur de vous convier à la cérémonie de remise des Palmes Académiques à Madame Janine Caffin, Chef d' Etablissement d u Lycée Nazareth-Haffreingue

C'est effectivement un honneur que de constater qu'un membre éminent, du corps professoral, de la communauté éducative, se voit récompenser ainsi, par la remise de cette distinction qui couronne la qualité de votre travail tout au long de votre vie professionnelle.

Cette reconnaissance vous est toute personnelle.

Elle rejaillit néanmoins sur tout le corps professoral, et sur l'institution elle-même . C'est donc un plaisir partagé de se retrouver tous ensemble, ce soir, autour de vous pour assister à cette remise.

Mon propos n'est pas de retracer votre parcours professionnel, Monsieur le Directeur Diocésain ne le fera que mieux. Je tiens néanmoins à affirmer et à confirmer vos hautes qualités professionnelles que j'ai constatées au cours de ces dernières années où nous avons travaillé ensemble à la réalisation réussie de la fusion de nos établissements. Je loue vos qualités, vos compétences de gestionnaire hors pair, tout en sachant qu'au-delà de la gestion proprement dite, vous conservez toujours par devers vous, la vision, le souci permanent de l'avenir.

Enfin, vous me permettez de vous remercier, d'avoir pu lire avec satisfaction, voire avec délectation, l'excellente position du lycée Nazareth-Haffreingue dans le classement des lycées d'enseignement général et technique de l'académie de LILLE publié par la Voix du Nord. Pour mémoire, le lycée que vous dirigez est au huitième rang sur cent trente sept. Je sais que ce type de classement est sujet à caution, et que son établissement n'a sans doute pas toute la rigueur exigée. Néanmoins, il a le mérite d'exister. Je sais aussi, que personnellement, vous n'êtes pas favorable à ce genre de classement. Cependant, vous admettez qu'un tel classement est un facteur de reconnaissance du travail effectué par le corps professoral qui le ressent ainsi. Il n'a sans doute pas tout-à-fait tort. C'est aussi, une sorte d'appel pour les parents qui vous confient leurs enfants.

De même, l'OGEC est satisfaite, rassurée et se tient à vos côtés pour vous assister, vous accompagner dans votre mission.

Merci, Madame CAFFIN.

X. Guéry